

Ex-Minister auf Tour



Auch in diesem Jahr unternahm die Ex-Minister wieder eine Planwagen-Tour. Bei wunderschönem Wetter ging die Fahrt Richtung Hinsbeck über Feld und Wirtschaftswege. Es gab viel Schönes zusehen, und es hat viel Spaß gemacht. Zum Abschluss gab es noch ein gemütliches Beisammensein bei einem Ex-Minister, der seinen Garten zur Verfügung stellte.

Heinz-Willi Stefen
Versicherungsfachmann

Gothaer

Generalagentur

Exklusivvertreter der Gothaer
Versicherungsbank VVaG

Telefon 02151 788151
Mobil 0163 6017100
E-Mail heinz-willi.stefen@gothaer.de
Internet www.stefen.gothaer.de

Kaiserstr. 26
47918 Tönisvorst

Preiswerte Mode trägt sich doppelt gut!

Robben

MEN FASHION GROUP

Hochstraße 29 • 47918 Tönisvorst

Heike Hölzl

Fachapothekerin für Offizinpharmazie,
Gesundheits- und Ernährungsberatung

Paracelsus Apotheke

Heike Hölzl
Hochstraße 43
47918 Tönisvorst
Tel. 02151/970650
Fax 02151/794078

Bestattungen

Lange

Bestattungen seit 1914

Bestattungsvorsorge -
eine Sorge weniger.
Wir beraten Sie individuell,
kostenfrei und unverbindlich.
Sprechen Sie uns an.

Im Trauerfall, Tag und Nacht erreichbar
Wir sind für Sie da.

02151 · 79 05 43

Westring 1 · 47918 Tönisvorst · info@lange-bestattungen.de · www.lange-bestattungen.de



Und wieder Unser Oktoberfest 2022



Am 17.09. war es so weit. Ab 18 Uhr kamen unsere Gäste zum 14. Oktoberfest der Wagenbauer in die TKK-Wagenbauhalle.

Ab dem 15.09. wurde Schwerarbeit von den Mitgliedern geleistet, es wurde die Außenanlage gepflegt, der Toilettenwagen platziert und angeschlossen und ein Kühlwagen mit Getränken geholt! Am 16.09. mussten die Wagen mit Muskelkraft und einem starken Trecker beim DRK und bei Blumen Lambertz sicher abgestellt werden, damit die Halle gesäubert werden konnte. Nun konnte mit dem Schmücken der Halle begonnen werden. Mithilfe eines Hubwagens wurden die Regale mit Vorhängen verdeckt und Beleuchtung aufgehängt. Tische und Bänke wurden aufgestellt, ein Vorzelt und die Küche aufgebaut, sodass am 17.09. nur noch Restarbeiten - Deko usw. - erledigt werden mussten.

Ganz wichtig natürlich eine große Theke! Im Vorfeld sind Dieter Hackstein und ich drei Tage nach Ebensfeld ins Frankenland zu unserer Stammbrauerei gefahren, um die Qualität des Bieres zu testen und dann die frisch gefüllten Fässer zu



kaufen, damit unsere Gäste nur mit besten Getränken und bayerischem Essen versorgt werden konnten. Beim Essen halfen unsere Frauen und die Metzgerei Wenders!

Bei passendem Wetter mit guter Musik von DJ Günni konnten wir ein tolles Oktoberfest feiern, das auch sehr gut besucht war.

Am 19.09. war dann Aufräumen angesagt und am 20.09. kamen die Wagen wieder an ihre Stammpätze. Damit waren die Wagenbauer glücklich und zufrieden und freuen sich nun auf den 23. September 2023, auf das nächste Oktoberfest!

Euer Wagenbauer und
TKK'ler Uwe Detges



Auch in 2022 konnte das TKK wieder ein Oktoberfest in der Wagenbauhalle feiern. Zahlreiche Vereinsmitglieder haben auf das große Fest am 17. September hingearbeitet. GEMA und behördliche Genehmigungen mussten eingeholt, Mieter angeschrieben, zahlreiche Termine abgestimmt sowie Speisen, Getränke, Kühl- und Toilettenwagen bestellt werden. Eine Woche vor dem Fest sind Dieter und Uwe in das oberfränkische Ebensfeld gefahren, um bei einem befreundeten Braumeister ein schmackhaftes bayerisches Bier für den Ausschank zu beschaffen. Es versteht sich von selbst, dass die beiden das mit einem Kurzurlaub verbunden haben.

Einen Tag vor dem Fest wurden die Karnevalswagen aus der Halle gefahren und auf dem Gelände der

benachbarten Gärtnerei geparkt. Das ist dann der optimale Zeitraum, um die Halle zu reinigen und auch einige kleinere Wartungsarbeiten durchzuführen. So wurden unter anderem die alten Neonröhren ausgetauscht, wofür eigens ein Hubwagen beschafft werden musste. Anschließend konnten die Halle geschmückt und Tische und Bänke aufgestellt werden. Zeitgleich wurden die nicht-alkoholischen Getränke im Kühlwagen besorgt und die Toilette installiert.

Am Festtag selbst mussten dann noch die Musikanlage aufgebaut sowie Brot, Salate und Fleisch besorgt werden. Rechtzeitig zum Beginn des Festes war alles fertig. Und dann ging es natürlich weiter mit Wertmarkenverkauf, Bierzapfen, Gästebewirtung, Getränke- und Essensausgabe, gebrauchte Teller und Gläser einsammeln und spülen.

Wenn man dann sieht, mit welcher Freude die Gäste das Fest genießen, dann entlohnt das für die viele Arbeit, die man damit im Vorfeld geleistet hat.

Und an den Tagen nach dem Fest heißt es dann aufräumen und alles wieder an seinen Platz stellen. Dass das alles reibungslos funktioniert hat, ist einer Reihe von Leuten zu verdanken, die ihre Freizeit dafür gespendet haben. Dafür herzlichen Dank!

Udo Beckmann